Visite de la Première Dame du Gabon au Proche-Orient Lutte contre le cancer et éducation en point d'orgue

Jonas OSSOMBEY

Libreville/Gabon

La première dame du Gabon, Sylvia Bongo Ondimba, a séjourné, du 6 au 13 décembre, en Israël, Palestine et au Royaume de Jordanie, dans le cadre du renforcement des relations bilatérales entre Libreville et ces trois pays du Proche-Orient. Un voyage d'amitié qui a également permis d'aborder les questions de paix et de sécurité dans cette région sensible du monde.

DU 6 au 13 décembre dernier, la première dame gabonaise, Sylvia Bongo Ondimba, a effectué une visite d'amitié au Proche-Orient qui l'a conduite en Israël, en Palestine et en Jordanie où elle a abordé avec ses hôtes les questions relatives à l'éducation et la lutte contre le cancer. Deux causes dont elle a fait ses priorités. A la tête d'une forte délégation de femmes gabonaises de divers secteurs d'activités, l'épouse du chef de l'Etat, aura eu un agenda plutôt chargé. Lequel lui a permis de visiter certains sites, et de s'entretenir avec plusieurs personnalités de haut niveau.

Parmi ces personnalités, il y a le président de l'Autorité palestinienne, Mahmoud Abbas, l'épouse du



La Première Dame, Sylvia Bongo Ondimba, a eu des entretiens avec de nombreuses personnalités dont le président de l'Autorité palestinienne, Mahmoud Abbas...



...la reine Rania de Jordanie...



... et l'épouse du Premier ministre israélien, Sarah Netanyahu.

chef du gouvernement israélien, Sarah Netanyahu, et la Reine Rania de Iordanie. Plusieurs sujets étaient inscrits à l'ordre du jour e ces différentes discussions. Sylvia Bongo Ondimba,

n'aura certainement pas manqué de revenir sur ses engagements en faveur de la lutte pour les droits des veuves et des orphelins et l'épanouissement de la femme gabonaise et de la

jeunesse. Ainsi que des actions menées à l'endroit des populations vulnérables pour les sortir de la précarité sur l'ensemble du territoire national.

En outre, elle a visité, pour

s'en inspirer, le Centre de cancérologie de la Fondation du Roi Hussein de Jordanie. Une structure médicale reconnue, de par le monde, pour la qualité de la formation de ses médecins et de ses soins. Tout comme, elle s'est rendue à l'International Academy d'Amman, une école d'excellence bilingue qui offre une éducation globale centrée notamment sur la citoyenneté responsable. Deux visites à placer sous le sceau de l'ouverture en 2016 de la Maison d'Alice qui est parrainée par la Fondation Sylvia Bongo Ondimba pour la famille et aussi de ses initiatives pour la jeunesse gabonaise à l'instar de l'Ecole Internationale du Ruban Vert à Libreville.

Sur la terre trois fois Sainte de Jérusalem, la première dame a conclu son périple en lançant un appel au mieux vivre ensemble. En ce sens, « J'ai souhaité me rendre dans ce lieu saint en compagnie de mes sœurs gabonaises pour rappeler l'importance de la paix, de l'humilité et de la tolérance que chacune et chacun de nous doit préserver en son fort intérieur. Le Gabon est béni et me trouvant dans le berceau des trois grandes religions monothéistes, l'islam, le judaïsme et le christianisme, j'ai aussi voulu prier pour les Gabonaises et les Gabonais qui souffrent en silence. Puisse la lumière de Jérusalem, la ville sainte, nous éclairer et faire de chacun de nous un artisan de paix! », a-t-elle déclaré.

Sénat/Séance plénière Plusieurs textes adoptés

Martina ADA METOULE

Libreville/Gabon

LES sénateurs étaient réunis hier en séance plénière au siège de leur institution. Autour de la présidente Lucie Milebou Aubusson, avaient plusieurs textes soumis à leur appréciation.

Suivant l'ordre du jour, les sénateurs ont eu dans un premier temps à adopter le compte rendu de la séance plénière du mardi 10 novembre 2015. Notons que lors de ladite séance, il s'est agi pour le président du Sénat, de présenter cinq de ses nouveaux collègues. Notamment, Marcellin Agaya du département d'Etimboue et de la commune d'Omboué dans la pro-



Le président du Sénat, Lucie Milebou Aubusson a...

vince de l'Ogooué-Maritime; Mboumba Basile, sénateur du 4e arrondissement de la commune de Port-Gentil ; Ndong tement du Haut-Komo et de la Andome Ayi Nestor, sénateur



commune de Lébamba dans

commune de Medouneu dans du département du Hautla province du Woleu-Ntem ; Ntem et de la commune de Koussou Mathias, élu de la Minvoul. Tous ovationnés et accompagnés de vœux de Nkoghe Gilbert, élu du dépar- la province de la Ngounié et, plein succès dans leurs nouvelles fonctions.

Aussi, la séance du mardi 10 novembre a connu l'adoption d'un certain nombre de textes émanant des commissions des lois et des affaires administratives; des Finances, budget et des comptes économiques de la nation et, de la commission des affaires économiques, de la production et des échanges. Il s'agit entre autres, de la proposition de loi fixant le régime des associations d'inspiration religieuse; la loi modifiant et complétant certaines dispositions de la loi n°23/2005 du 20 décembre 2005 portant création du Fonds national pour le développement de la presse et de l'audiovisuel ; du projet de loi portant code de l'aviation civile en République gabonaise, etc. Soulignons que, dans l'ensemble, ces différents textes

adoptés ont emporté l'adhésion unanime de l'assemblée. Par ailleurs, les rapports des commissions mixtes paritaires Assemblée nationale-Sénat ont également fait l'objet d'examen et d'adoption au cours de la séance plénière d'hier. Lesdits rapports étaient consacré aux projets de loi portant ratification de l'ordonnance n° 1/2005 du 4 février 2005 portant statut général de la Fonction publique; Projet de lois portant ratification de l'ordonnance n° 00009/2015/PR/2015 du 16 juillet 2015, portant suppression du Fonds d'entretien routier de deuxième génération (FER II), etc.

En clair, ce sont là, les travaux sur lesquels ont planché les sénateurs hier en séance plé-





Bureau Direct Immeuble les Frangipaniers : 07h30 à 17h00 - Agence OKALA : 07h30 à 17h00

